

「道の夢人駅『笑屋』」が話題に

「早く」を発信拠点に、地域のにぎわいを取り戻したい」と話す会長の川上さん



この呼び方は愛称なんです。今年で3年目になります。令和元(2019)年から準備して9月か10月ぐらいの

吉野町は7カ大字が合併してできました。役場の指導で、各大字に協議会をつくってもらって、地域を活性化

吉野町立野の国道169号沿いに、空き店舗を改造した無料の無人休憩所「道の夢人（むじん）駅『笑屋（しようや）』」がオープンし、話題になっている。中は地元産材をふんだんに使い「柿の葉すし総本家・平宗」の柿の葉寿司、コロッケなどの食べ物や木工の土産物が買える自動販売機が好評だ。地域活性化のため、上市地区自治協議会「上市笑転会」が運営しており、「新型コロナウイルス禍が収まれば、イベントなどにも使い、ここを発信拠点に笑顔で地域のにぎわいを取り戻したい」と意気込む会長の川上暢（のぶ）造さん（79）に話を聞いた。

「上市笑転会」が運営 川上暢造会長に聞く



醤油屋の空き家を改造して設置された「道の夢人駅『笑屋』」
三吉野郡吉野町立野で

油屋の空き家を改造

「一フカ大字の中二所帶」が大きいのですか。

ら補助する」という話がありました。早稲田大学とまちづくりの提携をしていたので、創造理工学部の教授や学生さんなどが来て、いろいろ話し合いをしました。地元の住民の方にも大勢寄ってもらいました。

明を。
一建物「笑屋」の説
した。
およそ30平方㍍の平
屋建てです。吉野桧と
吉野杉をふんだんに使
いました。低くなつた
ところが吉野川。吉野
川の右岸に妹山（いも
やま）＝妹山叢樹（いも
やまじゅそう）は国の
指定天然記念物、左
岸に脊山（せやま）と
いうデザインです。妹
背山（いもせやま）は

ントなどにはまだ使わ
れていませんが。
一駐車スペースは。
表に2台、すぐ東側
に3台ほどのスペース
があります。

見える自動販売機好評

性化部会と環境部会がありますが、いろいろな行事がいろいろなで、前からは、荒木を整備してモチ樹をし、春に桜、夏は吉の環境整備についています。

どうしても寂しくなります。ここは醤油屋さんでした。ご主人が亡くなつて、空き家になつたのでお借りして使わせてもらっています。地域活性化部会というのがありまして、その方たちが中心になって進めてくれたわけです。

る」や「景色がきれい」などいろんな意見が出まして、それをもとに建築学科の学生さんが設計してくれたんです。笑転会に工務店をしている方がいて、令和2（2020）年に完成しました。

んなことをしてもうつて、これを活性化の発信拠点にしたいのです。

A photograph showing a well-stocked shelf in a Japanese convenience store. The shelves are filled with various packaged food items, including bread, snacks, and other grocery products. The lighting is bright, typical of a retail environment.

内部には柿の葉寿司などの食料品が買える自動販売機も設置され好評

イングとか。
ことができる
クリーンも賣
のです。
は使う人のア
、どんなこと
です。誰か一
のように使い
「他にもいろ
人が出てくる
す。その一人
ういう状況な
たいないので



内部には柿の葉寿司などの食料品が買える自動販売機も設置され好評

「コロナ収束後、にぎわい取り戻す情報発信拠点に」